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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb 07.05.2015 öffentlich 
   

 

 

Informationsaufforderung 

 

 

Sachverhalt 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

wie aus der Presse zu erfahren war, hat die zuständige Beigeordnete für den Bau der 

Multifunktionsarena für die anwaltliche Beratung des Wirtschaftsdezernates bei der 

Vertragsgestaltung mit dem Generalbauunternehmer und künftigen Betreibergesellschaft ohne 

Zustimmung der zuständigen Gremien des Stadtrates zusätzliche Kosten in Höhe von 50.000,00 € 

bewilligt. 

 

In diesem Zusammenhang bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen. 

 

01 

Sind die zusätzlichen Anwaltskosten in der vorläufigen Haushaltsführung eingestellt? 

Wenn nicht, aus welcher Haushaltsposition werden die Mehrkosten finanziert? 

 

02 

Wird dieses Handeln der zuständigen Beigeordneten personelle Konsequenzen haben? 

Warum wurde der Werkausschuss Erfurter Sportbetrieb über die Mehrausgaben nicht informiert? 

 

03 

Ist diese Höhe der Anwaltshonorare zustimmungspflichtig durch den Werkausschuss? 

 

Anlagenverzeichnis 

 

 

 

 

  

 

Herr Stampf, Fraktion FREIE 

WÄHLER/FDP/PIRATEN 
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28.04.2015, gez. i. A. Stassny   

Datum, Unterschrift 
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